



## La SEMG reivindica el papel de primaria en el abordaje de la diabetes

**MADRID  
REDACCIÓN**

"El médico de familia es clave en la coordinación del equipo multidisciplinar que atenderá a lo largo de su vida al paciente diabético", según explica Carlos Miranda, responsable del Grupo de Diabetes de la SEMG. Por ello esta patología será uno de los temas candentes del próximo XXI Congreso Nacional de la SEMG, que se celebrará en Sevilla del 29 al 31 de mayo. Miranda señala que la formación para el abordaje integral de estos enfermos debe reciclarse constantemente, debido a "los avances en los objetivos de control, la aparición de nuevos principios activos y el nuevo enfoque para el tratamiento del

paciente anciano y el paciente con insuficiencia renal, en el que la patología asociada es algo habitual".

Una de las mesas de debate estará centrada en las posibilidades de la terapia oral, donde nefrólogos, endocrinólogos y médicos de Familia hablarán sobre el control glucémico y la mejoría del peso de los diabéticos. También se han organizado dos talleres prácticos: Abordaje del paciente diabético con enfermedad renal crónica y Retinografía diabética en Atención Primaria. El Grupo de Residentes y Jóvenes Especialistas de la SEMG realizará además una ponencia sobre la detección de la patología del pie diabético.